

RIWAYAT HIDUP

Muhammad Ishak Sinaga dilahirkan di Pematangsiantar pada tanggal 6 Juli 1987. Ayah bernama Drs. H. Damen Sinaga dan Ibu Hj. Nurhasanah Purba dan merupakan anak kedelapan dari delapan bersaudara. Pendidikan yang ditempuh oleh penulis adalah pada tahun 1993 penulis masuk SD Negeri No.091316 Pamatang Raya dan lulus pada tahun 1999. Pada tahun 1999, penulis melanjutkan sekolah di SMP Negeri 1 Raya dan lulus pada tahun 2002. Pada tahun 2002, penulis melanjutkan sekolah di SMA Negeri 4 Pematangsiantar dan lulus pada tahun 2005. Pada tahun 2005, penulis diterima di Program Studi Pendidikan Matematika Jurusan Matematika, FMIPA Universitas Negeri Medan dan lulus pada tanggal 11 Juli 2012.



KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan karuniaNya yang telah memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penulisan skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik.

Skripsi ini berjudul "Pengaruh Kemampuan Komunikasi Matematika Terhadap Kemampuan Menyelesaikan Soal Cerita Pada Pokok Bahasan Bangun Ruang Sisi Lengkung Siswa Kelas IX SMP Negeri 1 Raya Tahun Ajaran 2011/2012 Melalui Model Pembelajaran Pemecahan Masalah", disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Dalam penyelesaian skripsi ini penulis banyak menerima bimbingan dan bantuan dari berbagai pihak. Melalui kesempatan ini penulis ingin mengucapkan rasa terima kasih yang sebesar – besarnya kepada Bapak Prof.Drs.Motlan,M.Sc.,Ph.D, selaku Dekan beserta staf pegawai FMIPA UNIMED. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr.Mukhtar,M.Pd, selaku Ketua Jurusan beserta Bapak/Ibu Dosen dan Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis untuk menyiapkan berkas-berkas sebagai syarat untuk meja hijau dan wisuda. Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Drs. S.Siahaan, M.Pd, sebagai Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran – saran kepada penulis sejak awal penyusunan proposal, perencanaan penelitian sampai selesainya penulisan skripsi ini. Bapak Prof. Dr.Asmin,M.Pd, Drs, Yasifati Hia,M.Si, Drs. Togi,M.Pd, sebagai dosen penguji / pemberi saran yang telah banyak memberikan masukan dan saran-saran yang sangat bermanfaat dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan pada Ibu Dra.Katrina Samosir,M.Pd sebagai Dosen Penasehat Akademik dan kepada seluruh Bapak Ibu Dosen yang telah memberikan ilmunya kepada penulis serta Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang telah banyak membantu penulis. Dan tak lupa ucapan terima kasih kepada Bapak Kepala

Sekolah, guru matematika dan staf pegawai SMP Negeri 1 Raya yang telah banyak membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Teristimewa kepada Ayahanda Drs. H. Damen Sinaga, Ibunda Nursannah Purba, yang senantiasa memberikan doa dan motivasi serta dukungan baik secara material maupun nonmaterial kepada penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED. Tidak lupa penulis juga sangat berterimakasih kepada Abang dan Kakak dari penulis MPS Idrus Sinaga beserta keluarga, Nur Asmi Sinaga beserta keluarga, M. Ismael P. Sinaga beserta keluarga, Nurlian T. Sinaga beserta keluarga, M. Ikhwanuddin Sinaga beserta keluarga, M. Imran Sinaga beserta keluarga, Nur Khotimah Sinaga untuk semua bantuan doa, semangat dan bantuan material maupun tenaga yang sudah diberikan selama ini.

Penulis juga berterima kasih kepada teman-teman seperjuangan dari kelas Reg. Dik.C '05 (Devi, Ulan, Cici, Chandra, Yanu, Jeges, Wenny, Mega, Nico, Rully, Domu, Eston, Lambok, Viky, Adven, Wira), Reg. Dik A '05 (Adi, Mitha), Reg. Dik B '05 (Leni, Tanson) dan teman-teman lainnya yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu yang sama-sama berjuang dan banyak membantu penulis selama perkuliahan sampai menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih karena telah menjadi sahabat yang setia dalam perjalanan hidupku.

Ucapan Terima Kasih juga penulis ucapkan kepada Manager Prospect Learning Center Bapak Muhammad Dalimunthe, S.Ag, SS, M.Hum beserta staff pengajar dan administrasi yang telah memberikan dukungan penuh baik moral, material maupun doa kepada penulis dalam mensukseskan penulisan skripsi ini.

Tak lupa pula penulis mengucapkan terima kasih kepada genk AVATAR Pematang Raya (Amsah, Abdee, Amri 'Comeng', Dedi, Chandra, Yuni, Zoel Batoe, Irfan, Izul) serta teman-teman lainnya yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Pengurus Remaja Masjid Ar-Rahman Pamatang Raya yang telah menjadi inspirasi dan motivator penulis yang telah berjuang keras dalam menjaga keutuhan dan kekompakan antar remaja muslim di lingkungan sekitar. Terima kasih atas doa, dukungan dan motivasi yang telah kalian berikan.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pengetahuan.

Sebagai penutup penulis berharap skripsi ini dapat memberikan kontribusi dan manfaat yang besar bagi kemajuan pendidikan. Akhir kata penulis ucapkan terima kasih.

Medan, Agustus 2012

Penulis

Muhammad Ishak Sinaga